

名字を捨ててあげようか

150800

名前なんてどうでも良いだろうと

本音を吐いたら、酷く叱られる

名前を間違えるのは、個人の尊厳を冒す

とても暴力的な行為なのだとも言われた

私は、酉年生まれなので、三歩歩くと

名前を忘れる

流石に自分の名は忘れないが

学校の担任の先生の名を忘れ

教員室の入り口に先生方の名簿が貼ってあるのを見て

順番に読んでゆき、やっと担任の先生の名前に突き当たる

これは、中学三年の時のことである。

今では、三歩歩かなくても3秒で忘れる

100回口で唱えれば覚えられるだろうと

英単語記憶法で試みたが、名前と顔が一致しない

すべからく名札を上着の胸に貼ること

そんな条例ができたらいいなと思うが

スタッフ名札を首にかけて方を見かけても

文字が小さすぎて、読み取れない

一度名乗れば一生覚えていてくれると信じている

そのような人が多くて、ほんとに困ります。

発言するときは名前をはっきり言って

道であったときも姓名を名乗って欲しい

3秒で聞いた名を忘れる人も居るのだからと

ちよつども思い出して欲しいものと書きながら

願っています

名字を捨ててくれれば大歓迎です

是非捨てて下さい

名前なんかどうだって好いのですからと

思いながら、心から願うのです

初出「即興ゴルコンダ(仮)」

<http://golconda.bbs.fc2.com/>

タイトルは、はかいしきん。